
 

 

４月に入園･進級したばかりの保護者にとって、寝耳に水。もしも公募になり指定管理者 

が変わるということは、運営が市から民間へ変わる可能性があり【建物以外全て変わる】 
それが不服であり決定するまでの過程や詳細資料すら無く、対応が不親切では無いかと 

怒号が飛ぶほどの質疑であったが、納得できる回答は無かった。 
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～療考会取組み・活動報告～ 

≪福岡市立めばえ学園の指定管理者公募撤回請願署名活動≫ 

活動経緯 

めばえ学園の５月下旬に行われた保護者会で福岡市職員による突然の告知 

 
「来年度の指定管理者選定に係り公募とする」決定事項として伝えられた。 

 

 
◎指定管理者とは【運営・管理をするもの】    

 

市立施設(市が運営している施設)は、現第５期まで全て非公募で運営されてきました。  

ｋｋｋｋｋ 

理由は、医療的なことから専門性の高い事業であること、また適切な対応と処置、一定  

以上の経験とスキルが求められるからです。めばえ学園についても現在まで医療的配  

慮児の受入れ（看護師の配置有）・１歳～の親子通園が起点となり非公募でした。しかし 

来期から公募が妥当であるとの判断により利用者である子どもたちとその保護者の大 
切な生活を脅かしています。  

ごす園のこと。療育環境とは、指導して下さる先生方と保護者・子ども達との信頼関係 
が基盤にあるからこそのものであり現状を大幅に変えてまで行う“より良い療育”とは 
何なのでしょうか。ゼロから始める必要性とは、安全性の確保は、校区で通う園が決ま 
っている私たちは NOと言わせてもらえないまま公募は始まっています。 

また今回公募になった場合、毎５年ごとの更新に係る利用者はまた同じ思いを強い 

られます。更にこの事例がモデルとなればその他市立施設も民間へと動きかねません。 

一人はみんなのために、みんなは一人のために 

◎公募とは【広く一般から募集すること】   

私たちはめばえ学園公募撤回への活動を行っています。 

想像してください。新しいお部屋に入ることをためらう子が、知らない先生の中で過 

👆上記の①～⑤が現在、市の運営している施設です。 

出典：www.city.fukuoka.lg.jp 

 

公募撤回を求めて請願へ署名活動・請願審査日程 

ご家族･ご友人･知り合い等、お一人でも構いません!! 

市の説明会から１カ月、現在(７月３日)３，２６７筆の署名が集まっています。 

ご協力いただいた皆様のおかげです。心より感謝申し上げます。 
請願審査までまだまだ署名を受け付けています!! 

この短期間で多くの署名を集められたのも各園の保護者様･卒園児の保護者様、 

署名〆切 ８月５日(月)  

署名用紙のことや分からない点は、療考会事務局や代表へご相談ください。 

▶▶▶是非ご協力をお願い致します◀◀◀ 

日程：令和元年８月５日(月)13:00～14:00 

場所：福岡市中央区天神一丁目 8-1  
福岡市議会棟(福岡市役所横)7 階第 1 会議室 

めばえ学園公募の撤回を市長に求める意見交流会 

請願審査に向けて、現状の報告と高島市長へ陳情書を提出予定 

今回の制度変更に 障がい児・者の生活と権利を守る福岡市連合会 

の５団体で請願に向け署名活動を本格化し、議員の方々との学習・報告会 

障がい者の生活と権利を守る福岡県連絡協議会 

やみらい事務局(市職員)との意見交換を行ってきました。 

全国福祉保育労働組合福岡地方本部 

めばえ学園親の会・福岡市地域療育を考える会 

日程：令和元年８月 19 日(月)10:00～ 

場所：福岡市中央区天神一丁目 8-1  
福岡市議会棟(福岡市役所横)11 階 

集まった署名と提出された請願･陳情書の内容を議会事務局で確認し、 
筆頭/紹介議員の方から高島市長・その他議員の方々へ意見陳述予定 

２日間、多くの方にご参加頂きたいと思っています!! 

傍聴席以上の方が参加いただくことで、世論の関心の深さ、 

事の重大さ・メディアへアピールの場となり意見陳述の追い 

風となるべくお力を貸してください!!!!!! 


